



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : St. Claude – Haywood - Pavillon

| | | | |
|-----------------|--------|-------|--|
| Sam. Le 18 fév. | 17h00 | | + Paroissiens – Abbé Peter + Walter & Bernadette Syganiec – leurs enfants |
| Dim. Le 19 fév. | 9h00 | H | + Paroissiens – Abbé Peter + Jean Dheilly – Gisèle Dheilly + Roland Massinon – Syndics de St. Denis |
| Dim. Le 19 fév. | 11h00 | | + Paroissiens – Abbé Peter + Parents défunts – Charles & Madeleine Dedieu + Fidèles défunts - Abbé Peter |
| Lun. Le 20 fév. | privée | | + Normand Dacquay – offrandes aux funérailles |
| Mar. Le 21 fév. | privée | | + Rose & Lucien Vaillant – Eugene & Yvonne Bazin |
| Mer. Le 22 fév. | 9h00 | H | + Parents défunts – Alice Durand |
| Mer. Le 22 fév. | 14h30 | P | + Normand Dacquay – offrandes aux funérailles |
| Mer. Le 22 fév. | 19h00 | | + Adoration eucharistique & réconciliation |
| Jeu. Le 23 fév. | 9h00 | | + Louis Sibilleau – Rolande Sibilleau |
| | Messe | 10h00 | + Adoration eucharistique & réconciliation |
| Ven. Le 24 fév. | 9h00 | H | + Jean Dheilly – Lucille Dheilly |
| | Messe | 10h00 | |
| Sam. Le 25 fév. | 17h00 | | + Paroissiens – Abbé Peter + Intention spéciale – Guy & Germaine deRocquigny |
| Dim. Le 26 fév. | 9h00 | H | + Paroissiens – Abbé Peter + Jacques & Thérèse Furet – leurs enfants |
| Dim. Le 26 fév. | 11h00 | | + Paroissiens – Abbé Peter + Hugh Green – offrandes aux funérailles |

| <u>Ministères:</u> | <u>19 février</u> | <u>26 février</u> | <u>5 mars</u> |
|--------------------|-------------------|-------------------|------------------|
| Lecteurs: | Judith Robidoux | Simone Lambert | Annette Bernard |
| Collecte : | Michel & René | Eugene & Albert | Raymond & Gérald |
| Compteurs: | Denise & prtnr. | Raymond & prtnr. | Dorothée & prtnr |

Part-à-Dieu : le 12 fév. – 540,00\$ (17) + 23,80\$ libre + 120,00\$ (2-DD) = **683,80\$**

Lampe du Sanctuaire : semaine du 19 février – Lucille Dheilly

7^e dimanche du temps ordinaire A – le 19 février 2023

Intention de prière pour le mois de février 2023

Pour les paroisses. Prions pour que, en vivant une vraie communion, les paroisses soient de plus en plus des communautés de foi, de fraternité et d'accueil envers les plus démunis.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la guerre en Ukraine et pour les résidents dispersés et traumatisés

- Pour les soldats qui sacrifient leur vie pour leur pays.

La vie paroissiale :

+ Mercredi des Cendres le 22 février – messe à 9h00 à St. Denis, 14h30 au Pavillon et à 19h00 à St. Claude.

+ Notez: L'abbé Peter offrira le sacrement des malades à toutes les messes du mercredi des cendres à St-Denis, à St-Claude et au Pavillon à tous les aînés de plus de 70 ans et à **tous les malades ou ceux et celles qui prévoient une chirurgie.** Pour les détenus à la maison, si vous désirez recevoir ce sacrement, s'il vous plaît appelez le bureau de la paroisse ou L'abbé Peter.

+ Rencontre du CAE de St. Denis – jeudi le 23 février à 20h00.

+ Chemin de Croix – durant le carême nous aurons le chemin de croix tous les vendredis à 19h00 alternant entre St. Claude et St. Denis commençant à St. Claude le 24 février.

+ Soirée vidéo – Nous aurons une soirée vidéo vendredi le 10 mars dans la Salle Communautaire de Haywood à 19h00 qui remplacera le Chemin de Croix pour ce vendredi-là. Soda et popcorn seront fournis. Notre vidéo sera « **Mother Teresa: No Greater Love** »

+ Développement et Paix célèbre cette année sa 55e année de solidarité avec des partenaires dans les pays du Sud. Sous le thème **Nourrir l'espoir**, nous sommes appelés à être solidaires pour la terre sur laquelle les pauvres vivent. Vous trouverez, à l'entrée de l'église, de l'information concernant D & P. La collecte annuelle de Carême Partage aura lieu durant les messes dominicales du 25 et 26 mars. Vous trouverez dans votre trousse d'enveloppes de la paroisse, une enveloppe bleue dans laquelle vous pourrez insérer votre don. Libellé votre chèque au nom de La Paroisse de St-Denis avec notation "Don pour D & P". Merci pour votre générosité.

+ Centre récréatif de St. Claude

Jocelyne Baribeau en spectacle le 11 mars, à 20h au centre récréatif de St-Claude. Billets 15\$

Le spectacle Foud'rire, mercredi le 15 mars, à 19h au centre récréatif de St-Claude. Billets 10\$

Pour réserver vos billets – 204-379-2396 ou culturels@hotmail.com ou écrivez-nous sur notre page FB.

***Ouverture officielle de Hope's Cradle – le 18 mars 2023**

La communauté de Landmark, dans la Municipalité rurale de Taché, dans le sud du Manitoba, abrite désormais le deuxième endroit de l'organisme albertain Gems for Gems destiné à accueillir les nouveau-nés abandonnés. Il y a quelques dépenses mensuelles permanentes pour le Hope's Cradle, comme le système de sécurité et l'optimisation des moteurs de recherche. Si vous souhaitez vous engager à faire un don mensuel pour aider à couvrir ces dépenses, veuillez appeler notre bureau au 204-326-5433. Enfin, la date de l'ouverture officielle a été reportée au 18 mars. Nous vous enverrons plus d'informations à l'approche de cette date. Pour lire l'article de Radio-Canada, [cliquez ici](#) Visitez le site Web de Life Culture, l'organisme manitobain responsable pour cette initiative locale pour plus d'informations (en anglais) : HOPE'S CRADLE | Life Culture

* **Canadian Bishops and Catholic Organizations in Canada Launch Turkey/Syria Earthquake Emergency Aid Campaign**



With the support of the Canadian Conference of Catholic Bishops (CCCB), Aid to Church in Need (ACN), Canadian Jesuits International (CJI), Catholic Near East Welfare Association (CNEWA) Canada, and Development and Peace-Caritas Canada (DPCC) are launching an emergency aid campaign in response to the destructive earthquake that hit Turkey and Syria on Monday. They have pledged the total sum of nearly one million Canadian dollars.

“As Catholics we are compelled to come to the aid of our brothers and sisters in dire circumstances like the thousands of families that have lost loved ones, or are injured and have lost their homes, due to the earthquake,” said Bishop Poisson, president of the CCCB and Bishop of Saint-Jérôme- Mont-Laurier. “For this reason, local Bishops have been invited to promote this emergency campaign in their dioceses/eparchies and to invite their faithful to donate to any one of the organizations collecting funds. These four organizations are well positioned in the region to respond quickly and efficiently with their Caritas and Jesuit Refugee Service networks, local Eastern Churches, and their many social and emergency initiatives.”

“Our partners in the region know the local reality and they have been working together on the ground to support Syrian families in Syria and Syrian refugees in Turkey who have been affected by 12 years of civil war,” said, Marie-Claude Lalonde, National Director of ACN, Jenny Cafiso Executive Director of CJI, Dr. Adriana Bara, National Director of CNEWA Canada and Carl Hétu Executive Director of DPCC. Funds received will be used now and in the coming months for food, medical supplies, shelter, and other essentials to meet basic human needs. These funds will also serve to meet long term needs to help families go back to a more stable life.

To donate or for any inquiries you can contact the organizations as follows:

ACN: <https://bit.ly/acn-donate-syria> Toll free #: 1-800-585-6333 Ext 228

CJI: <https://canadianjesuitsinternational.ca> Toll free #: 1-800- 448-2148

CNEWA: <https://cnewa.org/ca/work/emergency-syria/>

DPCC: [Development and Peace – 55 years of solidarity. \(devp.org\)](http://Development and Peace – 55 years of solidarity. (devp.org))

+ Breathe – une conférence catholique pour les couples mariés – les 17 et 18 mars 2023 à la paroisse St. Emile

*** BREATHE - Une conférence catholique pour les couples mariés aura lieu en personne les 17 et 18 mars 2023 à la paroisse Saint Émile à Winnipeg, organisée par le ministère du mariage, famille et vie de la paroisse Saint Émile en partenariat avec l'archidiocèse de Saint-Boniface et l'archidiocèse de Winnipeg. Cette conférence a déjà fait un impact profond sur les mariages dans l'Ouest canadien. Elle a été organisée deux fois à Saskatoon, ainsi qu'à Vancouver, en Colombie-Britannique, et à Canmore, en Alberta. Nous avons maintenant l'occasion de recevoir la conférence Breathe Marriage à Winnipeg. Que vous soyez nouvellement mariés ou que vous le soyez depuis plusieurs années, cette fin de semaine sera l'occasion de redonner vie à divers aspects de votre mariage. Cette conférence vous donnera l'occasion d'investir dans votre relation en quittant la routine normale de la vie afin de vous ressourcer, de vous rafraîchir et d'entrer plus profondément dans le sacrement du Mariage. Au cours de la conférence, vous entendrez des messages vivifiants et des histoires captivantes qui vous inspireront et feront naître quelque chose de nouveau en chacun de vous. Vous recevrez également des outils pratiques conçus pour vous aider à bâtir l'unité, à redécouvrir la joie et à connaître la paix dans votre mariage. Nous espérons que de nombreux couples assisteront à la conférence les 17 et 18 mars pour redonner vie à leur mariage! Bien que la conférence sera offerte en anglais, les couples auront accès aux questions de discussion en français en fonction des besoins. Consultez le site catholicmarriageandfamily.com pour obtenir des informations et vous inscrire, et **veuillez noter qu'il y a un tarif spécial jusqu'au 16 février.**

7^e dimanche du temps ordinaire A - le 19 février 2023



« Mais moi, je vous dis : aimez vos ennemis et priez pour ceux qui vous persécutent... » MATTHIEU 5, 44

Aimer ses ennemis, plus facile à dire qu'à faire ! Mais, souvenez-vous, le fondement de l'intendance est la prière. Lorsque nous sommes en communication étroite avec Dieu, cela ouvre notre cœur et détourne notre attention de « moi » pour la porter sur Dieu et les autres. Cela change mon cœur et mes actions, permettant un peu plus d'empathie pour « mon ennemi ». Lorsque nous prions pour les autres, même pour nos ennemis, cela peut aussi adoucir leur cœur.

*En celui qui garde la parole du Christ
l'amour de Dieu atteint vraiment sa perfection.*